

CAAMEPA

La asistencia médica en la zona de Pando y el este de Canelones había estado marcada, hasta la década de los sesenta, por las asociaciones mutuales de inmigrantes y la medicina privada.

Un grupo de médicos residentes de Pando y zonas adyacentes, que concebían la atención médica como una actividad sin fines de lucro, cooperativa, con participación de todos los médicos sin exclusiones y con la mayor resolutivez posible a nivel local, dieron lugar al mayor emprendimiento asistencial médico de la zona.

El Centro de Asistencia de la Agrupación Médica de Pando (CAAMEPA) nace en 1982 como consecuencia de la fusión de dos instituciones médicas locales, el Centro Asistencial del Este (CADE) y la Agrupación Médica Dr. Francisco Soca.

El espíritu emprendedor que incluyó el sacrificio de gran parte de los ingresos de aquellos médicos fundadores, movidos por el anhelo por mejorar el servicio y la calidad asistencial, rápidamente llevó a la construcción de un sanatorio propio y para el inicio de los años noventa, CAAMEPA se constituye en el centro asistencial de referencia en la zona.

La creación del Sistema Nacional Integrado de Salud (SNIS) en nuestro país, hizo que CAAMEPA creciera exponencialmente en número de afiliados, lo que llevó a ampliar su capacidad de atención en policlínicas, se renovó el servicio de Emergencia, Fisioterapia y se construyó un CTI modelo en la zona.

Hoy en día, la infraestructura asistencial y recursos humanos, hacen que CAAMEPA sea el único centro de asistencia integral en condiciones de brindar atención de emergencia, reanimación cardiorrespiratoria, internación sanatorial y tratamiento intensivo, en la ciudad de Pando y en todo el Este del Departamento de Canelones. En su sede se encuentra la única Maternidad de la zona.

Además del invaluable aporte en materia de salud en Pando y sus alrededores, CAAMEPA también comprende una de las mayores fuentes laborales de la zona y traduce su fuerte arraigo a la comunidad ejecutando permanentes acciones para el fomento de la misma.

Auspiciando y apoyando los eventos deportivos y culturales más importantes de la zona, apadrinando escuelas y liceos, generando actividades de educación en salud, liderando La Semana del Corazón y desarrollando otras tantas actividades de soporte comunitario.

CAAMEPA es actualmente sin lugar a dudas la institución de asistencia sanitaria líder en la zona, no solo por su proyección basada en la política de salud manifiesta en el SNIS, ni por la infraestructura y recursos materiales involucrados, sino porque cada día más de 1000 funcionarios hacen de sus planes una realidad tangible para brindar el mejor servicio de salud a sus afiliados.